

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Puji syukur ke hadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah Nya skripsi ini dapat terselesaikan tepat sesuai jadwal yang telah ditentukan. Shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW dan para sahabatnya.

Dengan segala usaha dan jerih payah akhirnya skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Sikap Ilmiah Siswa Dalam Pembelajaran IPA Dengan Menggunakan Pendekatan *Cooperative Learning Tipe Group Investigation* Pada Siswa Kelas V SD Mangunjaya 05 Bekasi” dapat diselesaikan dengan baik. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri. Bantuan dan dukungan moril maupun material dari beberapa pihak telah memotivasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu penenliti mengucapkan terima kasih yang amat dalam dan tak terhingga kepada semua pihak yang telah mencurahkan tenaga dan pikirannya, khususnya kepada:

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Bpk. Drs. A. Supriatna, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Bpk. Dr. M.S., Sumantri, M.Pd., selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah membimbing, mengarahkan, memberikan masukan, kritik, dan saran serta mencurahkan tenaga, pikiran, dan waktunya kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Ketiga, kepada Bpk. Drs. Sutrisno selaku dosen validator yang bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan saran dan masukan terhadap penyusunan instrumen penelitian, sehingga proses penelitian dapat berjalan dengan baik dan seluruh pada Dosen Jurusan Pendidikan Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmu kepada peneliti selama mengikuti perkuliahan.

Keempat, kepada pihak Sekolah Dasar Mangunjaya 05 Bekasi Bpk Yusup Suprihatin, S.Pd.MM., selaku Kepala Sekolah yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di SD Mangunjaya 05 Bekasi dan Ibu Nanan Ratna K, S.Pd., selaku guru kelas V yang telah bersedia menerima peneliti untuk melakukan penelitian di kelasnya dan yang telah banyak membantu peneliti mengumpulkan data dan informasi untuk penulisan karya peneliti ini.

Kelima, kepada keluarga atas limpahan kasih sayang yang tulus, dukungan, motivasi, serta iringan doa yang tiada hentinya dan yang terindah untuk rekan-rekanku di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar angkatan 2010 kelas B Non Reguler FIP UNJ terima kasih yang telah memberikan semangat, kritik, dan saran semua pihak yang tak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan yang disebabkan karena keterbatasan pengalaman dan pengetahuan peneliti. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk menyempurnakan skripsi ini.

Akhir kata peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat serta menjadi sumbangan pemikiran bagi semua pihak, khususnya bagi guru, masyarakat,

dan mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Semoga Allah SWT selalu memberikan taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua. Amin.

Jakarta, Juli 2015

Peneliti

Ike Nur Wulandari